

Un camion-citerne sort de la route sur l'A9

Fait divers Un camion a terminé dans le talus entre Villeneuve et Aigle, mercredi matin.



Image: CHANTAL DERVEY

S. B. / C. B. 25.09.2013

Mercredi matin, vers 7 h, un camion-citerne vide, circulant, sur l'Autoroute A9 en direction du Valais, a terminé sa course dans le fossé, à la hauteur de la gare de Roche. La voie de droite a dû être fermée durant toute la matinée pour permettre de sortir le véhicule du fossé à l'aide d'une grue.

Le camion-citerne ne transportait pas de substance dangereuse, d'après les premiers éléments recueillis sur place. Les causes exactes de l'accident ne sont pas encore connues. Il n'y a aucun blessé à déplorer. (24 heures)

Créé: 25.09.2013, 10h56



Roche (VD) ✕

Objekt-Information

Strassenverkehrsunfälle mit Personenschaden (Bei Strassen)

Unfalltyp	Überholunfall oder Fah
Unfalltag	Mittwoch / 15h-16h / Ja
Unfallschwerekategorie	Unfall mit Leichtverletz
Strassenart	Autobahn
Kanton	VD
BFS-Gemeinde-Nr.	5413

Unfall ist nicht vermerkt.

